

# さくら通信

#### 「スポーツ・文化の秋」号

令和4年11月1日 発行者 校長 梅田 和志



#### 桜丘小学校の学校教育目標

〜共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成〜 【本年度のスローガン】 ・他人のためにすすんで行動する子ども ・児童・保護者に寄り添う職員集団・キーワード 「桜丘プライド」

#### ~本校卒業生 プロ野球選手に~

10月嬉しいニュースが飛び込んできました。桜丘小学校の卒業生がプロ野球ドラフト会議で指名されたそうです。九州産業大学 野球部 投手 渡辺 翔太(わたなべ しょうた)選手。桜丘小学校~富野中学校出身で少年クラブで頑張っていたようです。楽天イーグルスが3位指名しました。おそらく本校卒業生初のプロ野球選手誕生ではないでしょうか。

桜丘小学校の先輩がプロ野球選手に!これは、本校児童にとって、本校卒業生にとって、桜丘の地域にとって誇らしい嬉しいニュースではないでしょうか。正しく「桜丘プライド」に繋がると思います。応援を宜しくお願います。これからの活躍にも期待しましょう。

#### ~それぞれの学年同士で交流活動を~

本校は、毎年桜丘小学校と富野小学校のそれぞれの学年同士で交流活動を行っています。同じ富野中学校に進学する児童同士が交流し、知り合いや友達になることで安心して中学生に進学できる環境を整える事を目的としています。

1年生は10月11日(火)に交流活動を行いました。学校や校区の公園などの紹介をしたり、通称ムシ公園で一生に遊んだりしました。富野小の友達を迎えるために一生懸命に各グループで協力して準備し、楽しい交流活動にできました。3年生は11日(火)・14日(金)に交流活動を行いました。1日目はリモートで互いに自己紹介をし、2日目はお互いの学校で取り組んだ運動発表会のダンスを踊ったり、図工の学習で共に協力して活動したりしました。すごく盛り上がった交流活動になりました。たんぽぽ学級は17日(月)に交流活動を行いました。富野小ひまわり学級の子ども達が本校に来て、自己紹介の後、ジャンケン列車や風船バレーなど一緒にゲームをする事で、交流を深めました。ほのぼのとした交流活動になりました。

4年生は25日(火)に交流活動を行いました。富野小に行って、ピンポン玉を使ったゲームを一緒にして交流しました。 とても盛り上がったようですから、たくさん友達ができたことでしょう。

## ~日曜日人権学習参観~

10月23日(日)は、貴重な時間をつくって、日曜日学習参観にお出でいただき有難うございました。久しぶりにお子様の学習の様子をご覧いただけたのではないでしょうか。1学期の運動発表会や親子清掃のときから一段と成長した姿を見る事ができたと思います。学校では、児童の居場所づくり、学力向上・定着、望ましい人間関係作り、自立のための自尊心・人権意識の育成、桜丘小学校や校区への誇りと感謝などなど、教職員一致団結して取り組んでいます。日頃より、保護者の皆様の献身的なご協力に感謝致します。今後の本校教育活動にも変わらずのご支援をよろしくお願いします。

## ~スポーツの日~

10月10日(月)は「スポーツの日」でした。「スポーツの日」は、もとは1964年東京オリンピック開会式の日に合わせた「体育の日」でした。令和2年に「スポーツの日」に改称しました。したがって、目的も「スポーツを推進するとともに、スポーツへの親しみや他者への思いやりを培う日」となりました。家族で健康のための生活ができているか振り返る日にしていただければ幸いです。

## ~本物にふれ~

地域コーディネーター鴨打さんの働きかけにより、本校に1点の油絵と2点の水彩画を寄贈していただきました。油絵は3階管理棟の壁に飾っています。親しみのある題材と大きさからくる迫力、繊細な筆遣いなど、子ども達の感性を刺激してくれると思います。芸術の秋に本物に触れる機会を提供していただき有難うございました。保護者の皆様も学校においでの際は、ぜひご覧ください。

#### 【11月の主な行事予定】

- 1日(火)・2日(水)5年自然教室
- 3日(木)文化の日
- 4日(金)委員会活動
- 8日(火)3年消防士さんといっしょ
- 9日(水)教職員研修のため全学年13:00下校
- 10日(木) 2年富野小との交流会・避難訓練
- 11日(金) 1年富野小との交流会・クラブ活動
- 15日(火)5年青森りんご教室
- 17日(木)・18日(金)6年修学旅行
- 23日 (水) 勤労感謝の日
- 24日(木)6年富野小との交流会 縦割りグループ仲良し活動
- 25日(金) クラブ活動
- 28日(月)5年富野小との交流会